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Mensagem de Nossa Senhora, Mãe da Bondade 
Local “Corgo da Igreja”, S. Marcos da Serra (1º Domingo de cada mês) 

 

AVISO: No DOMINGO dia 25 de FEVEREIRO, haverá VIA SACRA. (“em Fátima”) 

 

ANIVERSÁRIO    2024 

 

Milagre Eucarístico I – Comunhão visível na boca, dada pelo Arcanjo. 

  (ver vídeo)  

 

Milagre Eucarístico II – Manifestação sobrenatural com a Hóstia transubstanciada no 

Corpo e Sangue de Jesus Cristo, na Consagração na Santa Missa, e posteriormente foi 

dado uma fração da Hóstia, por um sacerdote, a comungar na boca do vidente, onde a fração 

branca da Hóstia, se transfigurou visivelmente como Carne e Sangue de Jesus Cristo, 

vivo na Santa Eucaristia. 

   (ver vídeo)  

 
INFORMAÇÃO sobre a CAPELA[saber mais] 

DESCARREGAR ou IMPRIMIR a MENSAGEM .PDF 

   

Mensagem de 16 de FEVEREIRO de 2024 

Festa ANIVERSÁRIO (25º) 
   

Mensagem da Nossa Mãe do Céu 

Meus queridos filhinhos, hoje é um dia de grande alegria, especialmente para o Meu 

Coração e para o coração de todos os filhos que têm sido fiéis a esta linda missão, durante 

todos estes vinte e cinco anos em que o Céu nos envia aqui neste lugar Sagrado Corgo 

da Igreja, a Palavra de Deus. Quando se fala de uma manifestação de Maria no mundo 

o homem muitas vezes quer encontrar graças, curas, bênçãos sobre bênçãos. E a maior 
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de todas as bênçãos é a Palavra de Deus. Porque é a Palavra de Deus que nos traz 

cura, é o que nos traz prosperidade na vida espiritual, na vida material, é o que defende 

até a própria natureza, é o que traz a essência de força, de coragem, de vida, de entrega, 

de oração. 

Meus filhos, por isso, que neste lugar Sagrado, que é o segundo de Portugal, lugar da 

minha presença de corpo e alma aqui no Corgo da Igreja, Deus se manifesta, porque Ele 

quer paz, Deus é paz. Eu quero ver-vos comungando a paz, respirando a paz. E quando 

forem perseguidos por causa deste lugar Sagrado Corgo da Igreja, silenciem e 

vençam pela oração. 

Este lugar meus filhos, como já disse, já é um Santuário. E no decorrer dos tempos a 

tendência celestial é que esse Santuário cresça em bênçãos, graças e curas. Porque o 

homem hoje é necessitado de cura. A grande enfermidade do homem não é uma doença 

na carne e sim na alma. O Céu me envia para trazer essa cura que é Jesus Cristo para o 

mundo. E o triunfo do Meu Imaculado Coração está muito próximo da humanidade 

inteira. 

A necessidade que temos é de ter essa leveza, essa tranquilidade, tirar de nós aquilo que 

nos perturba. Numa mensagem Jesus disse: ”Que nada te perturbe”. Então que nada 

filhos tire essa paz, essa força e que nada possa atingir-vos. Que o Espírito Santo possa 

ser a Luz a te aquecer, a fortalecer, a te ungir e a te iluminar. Nós estamos agora na 

parte mais delicada da nossa missão meus filhos, que é sermos responsáveis pelo 

nosso sim. O nosso sim foi alicerçado sobre uma rocha imensa que é Jesus. Não 

podemos deixar que na hora que mais Jesus precisar de nós, que o demónio com sua 

maldade e suas ciladas, destrua a sua confiança em Deus. Nós temos que confiar e 

estar bem preparado. 

Onde está o inimigo? Muitas vezes nós pensamos que o inimigo está ao oposto do que 

vivenciamos e ele se faz, muitas vezes, presente é no próprio caminho que estamos 

caminhando. Vencer o inimigo hoje é vencer a preguiça, a ira, a inveja e o ciúme. Quando 

for criticado que nada te perturbe, lancem-se nos braços do Espírito Santo, carregue a 

sua cruz com paciência e com amor. Vós filhinhos chegaram a estes vinte e cinco anos 

com Maria, porque Eu estou aqui presente de corpo e alma. A minha presença aqui é 

vinte e cinco anos de catequese. E Maria é quem? A Mãe de Deus. E quem é Deus? A 

Luz da nossa vida. A existência dessa nossa caminhada aqui é a presença de Deus. 

Quem é o nosso guia? Deus. Quem é a nossa providência? Deus. E porque é Deus? 

Porque o homem sem Deus não teria condições de seguir uma missão como essa. O 

homem não saberia amar como precisa amar, entender como precisa entender, aceitar as 

coisas como precisam ser aceites. Quantas vezes que vós quer tudo Santo, mas Deus te 

faz ver o lado pecador, para que vós reconheça o seu pecado e reconheça em Deus, em 

Cristo, o perdão de seu pecado. 

Meus filhos, Portugal pode receber uma graça muito grande, se for fiel a Deus, e o 

mundo sentirá essa graça. Isso é preciso, porque o mundo já sofre as consequências do 

pecado. Os sofrimentos hoje, são amargos, dolorosos e tristes. 

Orem filhos pelas nações que matam em nome da fé. Vejam a que ponto a humanidade 

chegou, permitindo que filhos de Deus morram porque profetizam sua fé! Jesus disse: ”Os 

santos também passaram pelo sofrimento”. Muitos foram mártires, morreram por serem 
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instrumentos na construção da fé, levando o nome do Senhor para todos os cantos da 

terra. Por causa de Jesus sofreram e, até mesmo, foram condenados a morrer, mostrando 

que são almas sábias. Esses filhos apresentam-se diante de Deus com uma pureza muito 

serena. Jesus disse: “Fiel é aquele que se entrega ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo 

sempre”. 

Hoje filhos, ainda vemos nações que têm fé, que acreditam na Igreja Católica, que 

assumem seu compromisso de amor à Eucaristia. Mas mesmo assim, a Igreja é 

perseguida pelo inimigo, principalmente por causa da Eucaristia. Devemos ter a 

consciência de que a Eucaristia é o Cristo Vivo. 

Quando o homem recebe Jesus Eucarístico, o Cordeiro de Deus, experimenta a vivência 

do Cordeiro de Deus em si, mas é muito perseguido por isso. Jesus disse: “Muitos serão 

perseguidos por causa do Pai, do Filho e do Espírito Santo, mas serão também 

consolados, confortados e fortalecidos na fé”. 

São tantos anos da minha presença aqui neste lugar Sagrado Corgo da Igreja, de corpo 

e alma, que me encanta ver a fidelidade de filhos que passaram pelo sofrimento, pelas 

criticas, pelas dificuldades, mas nunca abandonaram sua missão. 

Então Eu vejo a perseverança de tantos corações que souberam vencer a tantas 

dificuldades, até mesmo questionamentos, momentos de dúvida, porque o Divino 

Espírito Santo sempre vos guiou e vos iluminou. 

Meus filhos, em vinte e cinco anos de caminhada, o quanto que Jesus tem curado o 

coração das pessoas que passam por este lugar Sagrado, de uma forma autêntica. 

Muitos vêm movidos pelos pés, cheios de curiosidade e de repente se vêem 

transformados por Deus, e aqueles que vêm pela curiosidade e que não se 

transformam também não têm como permanecer num lugar tão abençoado, porque 

disse Jesus que o homem que vive na escuridão tem vergonha de ir até a luz, porque ele 

sabe perfeitamente que a luz não se mistura às trevas. Então Eu vejo tantas criaturas que, 

por falta de sabedoria e de temência a Deus, criticam tanto as obras do Céu. Mas a 

prova de que vós caminha com o Céu é o peso da cruz que vem pelas críticas, pelas 

perseguições, pelas dificuldades.  

E Eu meus filhos, posso vos dizer que Eu fico muito feliz de ver que corações souberam 

vencer a muitas coisas que o mundo ofereceu para poder sempre estar com seu coração 

aberto para receber a Palavra de Deus, e serem instrumentos para passar a todos os 

demais corações. E alegra-me, porque Jesus sempre me disse uma coisa muito bonita. 

“Deus faz a obra em quem quer”. É também como disse Jesus: “Peço aos sacerdotes 

que sempre se lembrassem que no momento da consagração era o Cristo Jesus que 

estava ali com eles, para passar ao mundo o maior mistério da vida, o mistério da fé: 

a presença de Jesus num simples pedaço de pão e num simples pouquinho de vinho. Isso 

é mistério de fé! É onde vós filhos, deve orar pela Igreja, pelos sacerdotes, porque eles 

têm uma missão belíssima e também muitas vezes sofrem, porque dão testemunho 

daquilo que não é visto pelos, olhos, nem tocado pelas mãos, mas visto com o coração e 

tocado pela alma. E Jesus faz muito mais do que nós vemos com os olhos. 

Filhos, é muito importante que estejais todos preparados com os sacramentos, para 

não serdes apanhados desprevenidos, quando chegarem para vós os momentos 

difíceis e mais dolorosos. Peço-vos novamente que rezeis muito pelo mundo, porque 
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neste novo ano vai haver uma grande transformação, com abalos sísmicos, tornados, 

cheias, frios, calores intensos, epidemias, vulcões e guerras. Muitas nações que estão 

sobre ilhas e perto delas, ficarão submersas, devido a chuvas intensas, transbordo de 

rios e mares e desaparecerão da face da terra. Por tudo isto peço que rezeis muito. 

Tende confiança meus filhos na vossa Mãe Maria, porque estou aqui neste lugar. 

Quero meus filhos advertir-vos sobre o sacramento da confissão. Voltai a confessar-vos 

com frequência e rezai mais. Ainda são poucos os que estão atendendo às minhas 

mensagens. Deveis saber que o sacramento da confissão é muito importante, mas tende 

muito cuidado, não escondeis nenhum dos vossos pecados, nem olheis o sacerdote como 

um homem qualquer. No momento da confissão, ele representa Jesus Cristo 

Misericordioso, o vosso Salvador. Cristo filhos age por meio dos sacerdotes. 

A vós filhos prediletos sacerdotes, não é necessário dizer-vos o grande amor que tenho 

por todos vós. Como Ministros de Deus, esta é a vossa tarefa de sacerdotes. O vosso 

coração deve ser humilde, misericordioso, sensível, puro e compassivo. Deveis estar 

sempre ao serviço dos vossos irmãos necessitados. Sabei que os vossos bons 

sentimentos hão-de servir-vos a vós mesmos e para o engrandecimento do Reino de 

Deus. Recordai-vos que a dor nunca é vã, ela é sempre útil. Sede pacientes e procurai 

estar em paz com Deus e com os vossos irmãos. Vós deveis ser construtores da paz, mas 

a paz não se constrói com ódio ou com a destruição dos outros. 

Sacerdotes, meus filhos prediletos, quero conduzir-vos a um alto cume de Santidade 

por isso peço a cada um de vós que vos consagreis ao Meu Imaculado Coração. 

Meus filhos hoje, Eu e os meus Arcanjos, vamos ficar aqui até ao fim da Santa Missa e vão 

ver a Hóstia Consagrada saindo das mãos do sacerdote na mesa da Eucaristia para a 

boca deste meu filho e a transformar no Corpo e Sangue do Meu Filho Jesus. 

Isto, meus filhos, é uma prova de que Jesus está nessa Hóstia Consagrada. 

É um milagre verdadeiro e real. Mostra que Cristo está no meio de vós. Filhos, a 

Eucaristia é um presente de Deus, é alimento dos alimentos que a humanidade precisa 

receber. Valorizai a Eucaristia enquanto podeis tê-la no meio de vós. Não sabeis por 

quanto tempo ainda tereis essa Misericórdia. 

Meus filhos vou dizer mais uma vez, os sinais extraordinários, que Meu Filho Jesus vos 

oferece neste lugar Sagrado Corgo da Igreja, são obra do Seu poder Divino. Os sinais 

que Jesus realiza neste meu filho que está entre vós devem despertar-vos admiração, 

confiança e principalmente o desejo de imitar Cristo que é sensível à dor humana e se 

debruça sobre os que sofrem para os ajudar. 

Meus filhos queridos, devo dizer-vos que hoje, no momento em que começastes a rezar 

o Santo Terço, subiram ao Céu 456 almas, incluindo algumas de vossas famílias. 

Obrigada, meus filhos pelas vossas orações. Continuai meus filhos a rezar e a fazerem 

missas pelas almas do Purgatório. 

Obrigada aos filhos que vieram de longe, a todos aqui presentes e aos que aqui estão pela 

primeira vez. A Minha Bênção aos doentes que aqui se encontram neste lugar e a todos os 

outros. 

Termino, abençoando-vos a todos, principalmente estes meus filhos prediletos 

sacerdotes que vão celebrar hoje convosco a Santa Missa. Eu dou-vos o Meu Coração de 

Mãe. 
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Ficai todos em paz, na presença de Deus Pai, de Deus Filho e de Deus Divino Espírito 

Santo. Ámen 

Até breve 

Maria, Mãe da Bondade 

no Corgo da Igreja 
(Publicação revista pelo irmão Fernando Pires) 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

Mãe da Bondade, transmissões no mensalmente 

 

 

Oração mês de FEVEREIRO(04-02-2024) 

Ò Virgem Maria, Mãe da Bondade, Mãe do Verdadeiro Deus e Mãe da Igreja. Vós que 

demonstrais a Vossa clemência e a Vossa compaixão a todos os que solicitem o Vosso amparo, 

escutai a oração que com confiança a Vós dirigimos e levai-a até ao Vosso Filho Jesus Cristo, 

nosso Único Redentor. 

Mãe da Bondade, concedei às nossas famílias a Graça, de amar e respeitar a vida que começa 

com o amor. Protegei as nossas famílias, para que estejam sempre unidas e abençoai a educação 

dos nossos filhos. Assim, Mãe da Bondade, com a paz de Deus na consciência, com os corações 

livres do pecado e do ódio, poderemos levar a todos a verdadeira alegria e a paz que vem do 

Vosso Filho Jesus. Ámen 
vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

 

 

Ver fotografias em:FOTOGALERIA 

ANIVERSÁRIO    2024 

 

CAPELA em Minha Honra 

“Torno a dizer meus filhos, eu sou a Virgem Maria Mãe da Bondade, dizei a todos, 

também aos sacerdotes, que desejo neste local uma capela em Minha Honra.” 

 

DONATIVOS / OFERTAS 

Amigos peregrinos e benfeitores, 

Já estão disponíveis os dados da conta bancária, para que possam depositar, ou transferir 

as vossas OFERTAS / DONATIVOS para colaborar com a N.S. Mãe da Bondade, para a 

seguinte conta bancária: 

(CGD – Caixa Geral de Depósitos): 

Associação de Nossa Senhora Mãe da Bondade 

NIB (só Portugal):   0035 0648 000 7002 4330 16 

IBAN:   PT50 0035 0648 000 7002 4330 16    

BIC / SWIFT:   CGDIPTPL 
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